

09.02.2017 - 12:00 Uhr

Coopération entre Ringier et la SSR dans le domaine de la vidéo

Bern (ots) -

Berne/Zurich, le 9 février 2017. Ringier et Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) ont décidé de tester sans plus attendre une forme de coopération dans le domaine des vidéos d'actualité. Les vidéos de SRF seront intégrées sur les plates-formes de Ringier afin de répondre à la demande sans cesse croissante de contenus vidéo.

Tout au long de la phase de test, soit jusque fin mars 2017, Ringier disposera pour tous ses canaux numériques de huit vidéos maximum par jour, toutes produites par SRF, l'une des unités d'entreprise de la SSR. Ces vidéos sont consacrées à l'actualité nationale et internationale et produites conformément à l'identité d'entreprise des différents canaux. Elles sont actuellement disponibles sur Blick.ch, BlickamAbend.ch et Energy.ch, ainsi que dans leurs espaces respectifs sur les médias sociaux.

En coopérant avec la SSR, le groupe espère élargir son offre, comme l'explique Sebastian Pfothenhauer, Head of Video au sein du groupe Blick: «Nous sommes en permanence à la recherche de contenus vidéo de qualité qui se prêtent aussi aux médias sociaux. Les vidéos de SRF viennent en outre combler une lacune, car les agences de presse proposent peu de vidéos portant sur des thèmes suisses ou liés à la Suisse.»

Contact:

Communication d'entreprise SSR
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100798864> abgerufen werden.